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１号様式                    記録者   主事 佐藤 理子  

  

第１０回総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和４年７月２５日（月） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午前９時３０分 

出 席 者  

委員長 山岸 三男 

副委員長 佐野 善弘 

委員 赤坂 芳則 

委員 藤田 洋一 

委員 櫻井 功紀 

委員 前原 宏 

議長 鈴木 宏通 

     

    

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 佐藤 理子 

 

協 議 事 項  

 所管事務調査について 

・７月２８日（木）午後２時より実施する大分県臼杵市とのＷｅｂ研修

の模擬演習 

そ の 他  

閉 会 午前１１時３分 
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２号様式  協議の経過 

佐野副委員長 おはようございます。ただ今から、第 10 回の総務、産業、建設常任委員会

を開催します。出席委員５名でございます。山岸委員長が遅れて出席の予定

でございます。 

それでは、本日の会議事項の内容でございますけども、所管事務調査です。

大分県の豊後高田市と臼杵市、豊後高田市は７月 27 日、臼杵市は 28 日に行

政視察をする予定だったんですけども、全国的な新型コロナウイルスの発生

が多くなりまして、豊後高田市のほうから視察はご遠慮してくださいという

ことになりました。それで、前回にその対応策を協議したところ、Ｗｅｂ会議

で質問をいただいて協議したらいいんじゃないかということだったんですけ

ども、Ｗｅｂ会議につきまして、豊後高田市からはお断りの連絡を受けてお

ります。ただ、臼杵市からにつきましては、お受けしてもいいということでご

ざいすので、臼杵市については７月 28 日の午後２時から、当初所管事務調査

に行く予定とした時間で臼杵市とＷｅｂでの所管事務調査をすることになり

ました。 

その中で 28 日、今まで我々したことのない状況ですので、やはり機器とか

を事前に研修して、万全な中で 28 日のＷｅｂ会議に臨んだらということで本

日、９時半から設定した次第でございますのでよろしくお願いします。当初、

皆さんにお渡ししているタブレットでということもあったんですけども、ち

ょっと皆さん、私もそうなんですが、対応ができなんじゃないかということ

で役場の環境で、１か所でするんではなくて、質問の関係で３か所に分かれ

てする。ですから、３班に分かれて質問しなくちゃないので、本日このような

会議で集まった中で模擬演習をするということにした次第ですので、一つよ

ろしくお願いしたいと思います。 

委員長が出席でございます。 

内容はしゃべりました。 

山岸委員長  皆さん、おはようございます。遅刻したことは大変申し訳ないです。私すっ

ぽりと抜けまして、大変失礼いたしました。 

今、副委員長が皆さんに今回のＷｅｂ会議、そのことを説明されたと思い

ます。私も事務局から説明を受けてましたので、副委員長が内容を説明した

と思いますので、それに基づいて今回の臼杵市のＷｅｂ会議を開くというこ

とでございますので。そのためには、ぶっつけ本番ではうまくないというこ

とで、一応リハーサルといいますか、練習しましょうということで今日お集

まりいただいたということがございますので、大変遅れたことについては申

し訳ございませんでした。では、今日の委員会、よろしくお願いをしたいと思

います。 

では今日、委員全員出席ですの今日の常任委員会は成立しております。た

だ今から早速、第 10 回総務、産業、建設常任委員会をいたします。３の会議

事項ということで、所管事務調査について７月 28 日の木曜日に実施する大分

県臼杵市のＷｅｂ研修の模擬演習ということで、今日の会議を進めさせてい

ただきます。 
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最初にまず、研修事項１）から５）までございますが、これらを臼杵市のほ

うに質問事項を提出しております。この間の事務局からのお話ですと、その

直接の回答というのは今の段階ではいただいておりませんけども、これらの

進め方として一定の、何と言いますかね、リハーサル的なことをこちらでね、

この委員会で一応決めておいたほうが、初めてのＷｅｂ会議でもあるので、

混乱しないように進めたいということでした。司会進行は佐藤主事にしてい

ただくということで進めます。皆さんに伺いますけども、この１）から５）ま

でございますが、これを一つずつ１）から一定の大体はこのことについては

どなたかが質問すっとかね、あと次の段階で再質みたいな形で誰かが手を挙

げるとかね。そうことで一応取り決めをしていたほうがよろしいではないか

というお話がありましたので、その辺を皆さんからもっとこうしたらいいん

ではないかというアイデアがありましたらね、お話ししていただけたらと思

います。いかがでしょか。 

赤坂委員。 

赤坂委員 これをやる場合に、大型プロジェクターかスクリーンでやるんでしょ。 

（「そうです」の声あり） 

その時に、何回かＷｅｂ会議もやってんだけっとも、本来であれば一人ず

つの顔を全部画面に映して、誰がどういう質問したとかと対面で話をするわ

けさ。向こうの産業課長さんとか、あと建設課長さんがね。そうした時にタブ

レットを持っていないとちょっとあれじゃねえのかな。全員の顔をどういう

ふうにしてする予定になってんの。 

山岸委員長 今、赤坂委員のちょっと心配されている内容について、佐藤主事のほうか

ら内容を説明してもらえればと思います。 

一旦、休憩します。 

 休憩  午前９時３９分 

再開  午前９時４６分 

山岸委員長 再開をいたします。 

それではこれから今回のＷｅｂ会議のやり方をパソコンを用意してござい

ますので、そこに行っていろいろ事務局から説明などを受けて、それからま

た協議したいと思いますので、これから移動します。以上です。 

休憩いたします。 

 休憩  午前 ９時４７分 

再開  午前１１時 ２分 

山岸委員長  それでは再開をいたします。 

 先ほど来、Ｗｅｂ会議のリハーサルをさせていただきまして、一定の課題

とか改善点を皆さんに意見を出していただきました。おおよそ大体解決でき

ることですので、当日 28 日には一応２時からＷｅｂ会議をスタートしますけ

ども、私たちは１時半に集合するということで、当日は上着着用でするとい

うことです。自己紹介の際は、一応マスクを外して自己紹介をしていただい

て、そのあとは全員マスク着用のままでの会議を進めると。最初の常任委員

長の挨拶として、いろいろ美里町の内容とか、あとマスクに関しての内容を
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挨拶の中で話をさせていただくとそういう方向で進めさせていただくという

ことで皆さんから合意をいただきましたので、それで進めさせていただきた

いと思います。以上です。 

 ほかにあと気づいたこと、何かありますか。 

（「ありません」の声あり） 

なければ、第 10 回総務、産業、建設常任委員会を終了いたします。副委員

長、閉会の挨拶をお願いします。 

佐野副委員長 本日は第 10 回ということで、28 日に臼杵市と午後２時からＷｅｂ会議を

します。初めての会議でございますので、準備を万全にして臨みたいと思い

ますのでよろしくお願いします。大変ご苦労様でございました。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和４年７月２５日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


